

Muchas mujeres se quedan en el camino sin cumplir sus metas personales

NO MÁS VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES



Por: Roberto Morejón

El auge de las redes sociales permite llamar la atención mundial sobre los problemas que redundan en la aún vigente discriminación de las mujeres, un asunto clave más allá del Día Internacional dedicado a homenajearlas.

NO por casualidad el 8 de marzo coincidió este año con paros laborales, marchas y otras demostraciones coordinadas por organizaciones y entidades en más de 60 países para denunciar, entre otros apremios, la violencia de género.

Los feminicidios y la intimidación sexual y económica reflejan la preocupante situación de millones de exponentes del caprichosamente llamado sexo débil en muchas regiones del planeta.

Por ejemplo, la Organización ONU Mujeres presentó una campaña contra los feminicidios en México, alegando que al menos 7 mujeres son asesinadas al día en el país.

La ONU, que dedicó el Día Internacional de la Mujer a las activistas rurales y urbanas, informó que más de mil millones de féminas en el mundo carecen de protección jurídica frente a la amenaza sexual en el hogar.

Diversas fuentes apuntan hacia otras aristas de la exclusión como la desigualdad salarial que, por razón de género, es del 23 por ciento y alcanza el 40 por ciento en las zonas rurales.

En el ámbito laboral, las mujeres afrontan también la diferencia, sobre todo en los consejos de empresas, en tanto que a menudo se incumplen leyes y las cuestionan, denigran y descalifican si solicitan mayor compensación o puestos de importancia.

Similar alejamiento sufren las damas en los parlamentos, pues la representación media en esas estructuras estatales es inferior a una cuarta parte en todo el globo.

Hasta en la lucrativa industria del cine afloran denuncias sobre vejaciones a actrices, técnicas y personal de apoyo, como lo recalcó la famosa intérprete española Penélope Cruz, quien se sumó a demostraciones en su país.

Muchas mujeres se quedan en el camino por causa del machismo, violencia de género, acoso sexual y brecha salarial, destacó la conocida actriz.

En la misma cuerda ganó espacio en Francia una campaña nacional contra los estereotipos sexistas en la publicidad, un asunto que apunta, entre otros flancos, a la millonaria industria local de la moda.

Proveniente de las filas de la literatura, la prestigiosa escritora mexicana Elena Poniatowska fue concluyente al decir: “Parece que los héroes son solo hombres y hay muchísimas mujeres”.

Inquietudes como las de la ponderada intelectual llovieron a propósito del Día Internacional de la Mujer en medio de las múltiples manifestaciones y paros laborales a nivel mundial.

Como muchas líderes de opinión remarcaron, las protestas este ocho de marzo deben interpretarse como un severo toque de atención acerca de la inequidad sufrida aún por las mujeres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/156905-muchas-mujeres-se-quedan-en-el-camino-sin-cumplir-sus-metas-personales>



Radio Habana Cuba